

et vers huit heures et demie du soir, on chanta le Salve Regina. A ces mots : Et Jesum benedictum, les lèvres cessèrent de remuer. Le Père s'était endormi dans le Seigneur, bercé par la Mère de miséricorde. On était au mercredi 9 juin, veille de la Fête-Dieu que le bon Père était allé célébrer au ciel.

(Extrait de l'Année Dominicaine).

A Mossoul (Mésopotamie), le R. P. Augustin Sayegh, de la Province de France, est pieusement décédé le 10 juin. Né à Bagdad le 27 septembre 1856, il vint au couvent de Corbara (Corse) en 1885. De 1890 à 1903, il fut socius de Mgr Altmayer. Il est mort dans la 23e année de sa profession.

A Montréal, Madame Docteur Bourque est décédée le 12 juillet, après cinq jours seulement de maladie. Tertiaire franciscaine, elle donna à la vie religieuse trois de ses enfants : une fille qui est morte religieuse au Sacré-Cœur, et deux fils, le R. P. Bourque, S. J., maître des Novices, et le R. P. Louis Bourque, Dominicain, actuellement en résidence au couvent de Lewiston.

R. I. P.

